



輝翔



Ad: 〒847-1107 佐賀県唐津市七山藤川2263番地 1

Tel : 0955-58-2009

E-mail: nanayama-e@education.saga.jp

https://www.education.saga.jp/hp/nanayama-ej/

学校教育目標

感謝の心を持ち、自主に向かう子どもの育成

～ お互いを「おもいやり」、ひとりひとりが「輝き」、

小中一貫教育を通して自ら学び・考える力を伸ばし、自己実現を目指す ～

～ 5年生 宿泊研修 in 波戸岬少年の家 ～

7月21日（火）・22日（水）に波戸岬少年自然の家で5年生の宿泊研修を行いました。

5年生の教室で出発式を行い、9:00過ぎには、七山を出発しました。10:30前には、波戸岬少年自然の家につきました。そのあと、研修室で入所式とオリエンテーションを行い、波戸岬少年自然の家の職員の方たちと顔合わせをすることとなりました。1日目の活動は、少年自然の家の周辺を散策しながら「アウトドアビンゴ」を行いました。15:00過ぎから、野外炊飯を行い、ご飯を炊いて、カレーを作って夕食として食べました。後片付けも協力しておこない、男の子が、カレーを作った鍋などをきれいに洗うことができました。夕方には、4年生の時の担任だった井手久志先生も麦茶を持って来ていただき、キャンドルの集いまで一緒に過ごしてもらいました。その後、お風呂に入り、1日の活動の振り返りを行い、22:00には、就寝しました。みんな、昼の活動で疲れたのか、就寝時間後はとても静かでした。



シュノーケリングを行った海岸です

2日目は、6:30には起床して朝食をとり、部屋の掃除や荷物をまとめて研修棟へ移動をしました。研修棟の入り口にそれぞれの荷物を置いて、9:00からシュノーケリングの説明を受け、海へ向かいました。自然の家の職員の方にサポートしていただき、海に入りました。一緒に沖の方まで泳いでいく人と海岸近くの人にわかれて、それぞれできる活動を行いました。沖の方で活動した人の中では、海で泳いでいる魚を見ることができた人もいました。他にも、巻貝をたくさん採って、おみやげに持ち帰った人もいました。

2日間の野外炊飯やシュノーケリングの活動を通して、自然の家の職員である前田直先生（以前、七山中学校の保健体育の先生）に指導や支援をしていただきました。波戸岬少年の家で過ごした一晩は、ゲームやテレビのない生活でしたが、仲間と協力して楽しく過ごすことができました。

2日間の野外炊飯やシュノーケリングの活動を通して、自然の家の職員である前田直先生（以前、七山中学校の保健体育の先生）に指導や支援をしていただきました。波戸岬少年の家で過ごした一晩は、ゲームやテレビのない生活でしたが、仲間と協力して楽しく過ごすことができました。



七山小学校前をバスで出発



班で協力したアウトドアビンゴ



2日目のお昼は自然の家のお弁当

～ 唐津地区中体連及び各種大会の結果 ～

唐津地区中体連夏季総合大会と県中体連の大会の代替え大会の結果をお知らせします。

軟式野球部は、最終回にチャンスを作り、9年生の瀬戸颯太郎君がタイムリーヒットを打ち、最後の粘りを見せてくれました。

バレーボール部は、第五中学校との試合の2セット目に逆転をして流れを持ってきましたが、勝ちを手にすることができませんでした。試合の間、お互いに声をかけながら元気にプレーをする姿が印象的でした。

卓球部は、予選リーグ1試合目は、浜玉中学校に勝って波に乗りました。2試合目の準優勝した海青中学校との試合では、惜しくも敗れましたが、最後まで粘りを見せました。



熱闘 テニスの徳永桃治 選手

| 競技名 | 会場 | 期日 | 試合の結果 |
|--------|----------------------|----------------------|---|
| バドミントン | 白岩体育館 (佐賀県西部地区大会) | 7月18日(土) | 個人戦シングルス 優勝 稗田 偉央 個人戦シングルス 準優勝 坂本 燎亮 |
| 陸上競技 | SAGAサンライズパーク 陸上競技場 | 7月18日(土) 7月19日(日) | 中学1年生 800m 第1位 山下 雛 |
| テニス | SAGAサンライズパーク 庭球場 | 7月18日(土) 7月19日(日) | 個人戦 シングルス 1, 2回戦 勝ち 3回戦 敗退 ダブルス 1回戦 勝ち 2回戦 敗退 |
| 軟式野球 | 玄海町野球場 | 7月18日(土) | 1回戦 七山中 1-3 唐津東中 敗退 |
| バレーボール | 玄海みらい学園体育館 | 7月25日(土) | 予選リーグ 七山中 0-2 玄海みらい学園 負け 七山中 0-2 第五中 負け |
| 卓球 | 唐津市文化体育館 | 7月26日(日) | 団体戦 予選リーグ 七山中 3-0 浜玉中 勝ち 七山中 1-3 海青中 負け 決勝トーナメント進出ならず 個人戦 シングルス ベスト16 宮園 桜世 |

～ 明日から夏休みになります！ ～

本日、1学期の終業式を終えて、明日から約3週間(8月1日(土)～23日(日))の夏休みとなります。今年の夏休みは、先にお知らせしましたように新型コロナウイルスの感染拡大による臨時休業のために従来、夏休みとなっていた日程の中から、唐津市で一斉に授業日を設定して、夏休みが短縮されることとなりました。今年の夏休みは、花火大会や夏祭りなども中止となり、学校でのプールの開放もなく、今までとは違った夏休みとなります。全国で休業の日数が多かったところでは、わずかに数日の夏休みというところもあるようです。明日から夏休みとはなりますが、ご存じのように新型コロナウイルスの感染拡大が心配されます。人の行き来も多くなると考えられますので、以前、紹介しました「新しい生活様式」を心がけて、感染予防に努めてもらいたいと思います。2学期の始業式は、8月24日(月)となります。元気に始業式の日に見えることを楽しみにしています。

